

Dresdner Neueste Nachrichten

Unabhängige Tageszeitung.

Größte Verbreitung in Sachsen.

Redaktion und Hauptgeschäftsstelle Ferdinandstraße 4.

Büro: Redaktion Nr. 13 887, Expedition Nr. 13 888, Verlag Nr. 13 828. Teleg.-Nr.: Neueste Dresden.

Mitteilungen:
Die gewöhnliche Postkarte kostet für Dresden und Umgebung 10 Pf., für auswärtige 12 Pf. Die entsprechende Briefmarke 10 Pf. mit Nachporto 2 Pf. Bei Wiederholungssendungen 10 Pf. auf den übrigen Bahnen nach Berlin, Südbahnen 10 Pf. Zusätzlich zu anfänglich werden nur gegen Postausgaben erhoben, während das Geschenk an bestimmten Tagen und Stellen nicht gestattet. Telefonische Anfrage und Rätsel sind unzulässig. Unsere Dresden und anderen Auslandsgesellschaften führen Konten im In- und Auslande, nehmen Kredite an, Originalurkunden und Dokumente an.

Bemerkungen:
Der Dresdner Schuhbeifluss kostet 80 Pf. stücklich 100 Pf. frei Haus, kann außer weiteren Ausgaben bis zu 100 Pf. kosten. Der 2.000 Pf. frei Haus. Mit der wiederaufgeführten Wallstraße-Bahnlinie ist der "Dresdner Blätter" in 15 Pf. monatlich erhältlich.
Postkarte in Deutschland und den deutschen Kolonien: 10 Pf. mit Münze, Briefmarke 10 Pf., verschleiß 5.000 Pf.
• ohne Münze, Briefmarke 10 Pf., verschleiß 5.000 Pf.
In Österreich-Ungarn: 10 Pf. mit Münze, Briefmarke 10 Pf., verschleiß 5.000 Pf.
Brief mit Münze, Briefmarke 10 Pf., verschleiß 5.000 Pf.
Nach dem Auslande in Frankreich, Italien, Spanien 10 Pf. Brief, Rücksendung 10 Pf.

Die Russen nördlich von Lemberg zum Rückzug gezwungen

Seit 12. Juni 58800 Russen und 237 Offiziere gefangen genommen, 9 Geschütze und 136 Maschinengewehre erbeutet. — Ein vergeblicher großer Angriff der verbündeten Feinde auf Gallipoli.

Die Riesen Schlacht bei Lemberg.

Das bemerkenswerteste bei dem Rückzug der Russen aus Galizien ist die Tatsache, daß die geschlagenen russischen Heere in verschiedener Richtung bis zu reiten suchen. So ist

der rechte russische Flügel von der Lemberg.

Russes losgekaut

wurden, was wiederum sehr traurig für die russische Lemberg-Krieger ist, der nach dem Fall dieser Stadt nur noch der Weg nach Osten zu sein scheint.

* Berlin, 20. Juni. Aus dem Kriegspresso: quartier wird gemeldet: Die russische Armee ist nunmehr von Westen nach Norden über die Grenze abgetrieben. rechten Flügel losgekauft.

Aller Wahrscheinlichkeit nach wird sie vor Lemberg alle noch verfügbaren Verstärkungen zur Verteidigung heranziehen und sich mit großer Illustrierung gegen den ihr drohenden Todesschlag machen. Ein verhältnismäßig wenig später

Niederlande wäre nur in dem Hause zu gewestigen, wenn es den Russen gelingen sollte, ihre gesprengten Trappenblätter hinter Lemberg wenigstens anzuhalten zu verhindern und auf der ihnen noch zur Verfügung stehenden östlichen Rückangolinie fortzubringen. Der Niederlande für Lemberg steht für den Gegner auch aus diesem Geschäftspunkt gesehen, dringend geboten, und er bedient für die Armeen Modena und Boemia Gewissheit noch eine mit Auspansierung aller Kräfte zu bewältigende Mission. Die Armeen Vinzenzen und Pflanzen Lemberg müssen sich den durch schweren Verlusten aufgezeigte schwächeren russischen Truppen ohne Unterbrechung. Die nächsten Tage sollen zeigen, ob diese Truppen noch gegen Schlagfertigkeit besitzen, um sich im Osten zu halten und im hessischen Gebiet zu beschimpfen.

Demnach wird Lemberg nicht leicht fallen, auch hier wird man erst unter schweren Gefechte arbeiten lassen, bevor man zum Sturm bereit ist. Über

die furchtbare physische und moralische

Wirkung unseres schweren Artillerie

unterstützt das nachstehende Telegramm:

* Berlin, 20. Juni. Aus dem R. u. R. Kriegspresso: wird berichtet: Ein russischer Militärarzt erklärt, daß lieber Anteil aller Verwundungen auf dem Kriegsschauplatz in Galizien von der Artillerie herstammen. Die Waffe der Russen ist so feurig, daß sie kaum einen Meter weit in die Erde ein, bevor sie explodiert. Sie ist verwundet, weil sie tagslang unbeweglich infolge der moralischen Depression.

Ein gleiches kann von der den Russen durch die Japaner geführten Artillerie nicht behauptet werden, wie es ja auch auf der Hand liegt, daß Japan seine letzten Gefechte selber behält, um nur den Ausdruck gegen leeres Gelb an den Verbündeten des politischen Sieges abzugeben.

Die Minderwertigkeit der japanischen

Gefechte und Erfolge

war darin, daß die Röte zwar platzten, aber nicht

die Granaten.

* Berlin, 20. Juni. Von den nach dem polnischen Kriegsschauplatz geführten japanischen Gefechten waren viele nicht stark. Die Röte sprangen, Granaten und Granatette explodierten nicht. Gerade in der Endschlacht wurde die Minderwertigkeit als lächerlich. Die erwartete amerikanische Invasion war nicht eingetroffen.

Und schlimmer als das Versagen des Materials

war aber

das Versagen der Führung der russischen

Truppen gewesen sein:

* Berlin, 20. Juni. Die Röte, Röte, Röte! meldet

an den leichten polnischen Schlachten: Städte

haben es neue Bewaffnungen innerhalb der

größten Truppenverbände. Die Geschützbatterien

verloren nicht nur die Übersicht und den

Zusammenhang, sie erkannten auch ihre

Offiziere nicht und hatten plötzlich fremde Offiziere

mit Mannschaften von Dingen durchmischten

gewickelten Regimen. Die dritte Schlacht bei

Lemberg war mehr als verloren, denn das Chaos

ist ein.

Ergebnis wird die Bild des russischen Chaos um

Lemberg durch die von der Armee Polen gegen

zwecklosen Angriffe der Russen in Verstärkung

im Unentschlossenen.

Wie der letzte Bericht unserer Obersten Heeres-

leitung meldete, wurden auf dem Kampfseide zwischen

Polen und Russland wiederum Tausende von

Russen gefangen genommen; im Anschluß hieran seien

Erfolgreicher deutscher Gegenangriff auf den Monshöhen.

Bei andern eine Grube grüßt . . .

Von unserem früheren österreichischen Mitarbeiter.

Dagaz, 17. Juni.

Das Abkommen zwischen Italien und Österreich über den Status quo auf der Balkanhalbinsel hatte u. a. den Zweck, die österreichischen Verbündeten wieder erste Verluste.

Unter Hörigen bewarben den flüchtigen

General

Concessions, westlich Reims, mit Bomben-

feindliche Bombenabwürfe auf Brücke und

Stadt

die richteten keinen militärischen Schaden an.

Ostfälischer Kriegsschauplatz:

Die Verteidigung westlich von Verdun ist unverändert.

Die Verteidigung ist unverändert.

Südostfälischer Kriegsschauplatz:

Die Nähe ist unverändert.

Die Nähe ist unverändert.